

époque. On pourrait presque écrire une histoire complète de ce temps, en faisant la description de la cathédrale de Grenade. Statues de grandeur naturelle d'Isabelle et de Ferdinand, statues et mausolées de Jeanne et de Philippe, bijoux, sceptres, couronnes, tout a été conservé dans ce sanctuaire respecté, et l'on pourrait y revoir, si l'on voulait, non-seulement les souverains de ce temps, mais je crois même leurs grands officiers. Cependant je ne dois pas oublier que c'est de la citadelle Maure que je veux m'occuper, et que ce n'est qu'à son occasion que j'ai parlé de sa conquête qui fut la joie de l'Eglise, des Papes, et de toute la chrétienté, pendant tout le moyen-âge qui avait tremblé par moments devant le cimenterre du Prophète.

(A suivre).

LE MARQUIS DE P***
